

Ein ausgezeichnetes neues Reisewerk für den Weihnachtsbüchertisch!

DAS WUNDERLAND AM NIL

Eine Reise nach Ägypten und Palästina

Von

Victor Ottmann

Ein glänzend illustrierter und ausgestatteter Band in Großoktav, 328 Seiten mit 32 Bildtafeln in Kupfertiefdruck, in künstlerischem Ganzleinenband und mit wirkungsvollem Schutzumschlag in Vierfarbendruck

Rm. 12.—, geh. Rm. 10.—



Ägypten, das alte, ewig junge Wunderland, ist ein Thema von unerschöpflichem Reiz. Große Wandlungen haben sich seit dem Weltkriege in Ägypten vollzogen. Die überraschenden, jüngsten Gräberfunde erregen in der ganzen gebildeten Welt das größte Aufsehen, die gewaltigen neuen Nilstauwerke stehen ohnegleichen da, und wiederum, wie vor dem Kriege, ergießt sich ein ständig wachsender Strom von Reisenden in das geheimnisvolle Reich am Nil.

Victor Ottmann, der bekannte und beliebte Schilderer fremder Länder, fremder Kulturen, bietet mit seiner neuesten Arbeit auf Grund einer abermaligen Bereisung des Niltales und der angrenzenden Gebiete ein ebenso fesselnd und unterrichtend geschriebenes Werk über das Ägypten von heute und das Ägypten der uralten Blütezeit. Alles ist so lebhaft und spannend erzählt, daß es in dem Buch keine einzige tote Seite gibt.

Auch Palästina, das durch die neue, vom Suezkanal ausgehende Eisenbahn in engste Verbindung mit Ägypten gekommen ist und deshalb jetzt meistens im Anschluß an eine Ägyptenreise mit besucht wird, erfährt eingehende Behandlung.

Die geschmackvolle Ausstattung des schönen Werkes lenkt sofort die Blicke auf diese Neuerscheinung. Jeder Freund gediegener Reiseliteratur wird den „neuen Ottmann“ mit Freude begrüßen. Zu den Hauptinteressenten gehören natürlich auch alle, die Ägypten aus eigener Anschauung kennen oder eine ägyptische Reise vorhaben. Auch der heranwachsenden Jugend darf das Buch bestens empfohlen werden. — Lassen Sie Ottmanns „Wunderland am Nil“ nicht auf dem Weihnachtslager fehlen! — Prospekte stehen zur Verfügung!

Ⓜ

Verlag von Reimar Hobbing in Berlin SW 61